



## Abschied von Leon Rosing

Leon Rosing, der von September 2019 bis zum August 2020 sein freiwilliges soziales Jahr beim SV Millingen absolvierte und neben vielen anderen Aufgaben auch für das Training der F- und E-Junioren zuständig war, wurde jetzt von seinen Schützlingen Corona-bedingt im kleinen Rahmen verabschiedet. Eigentlich wollte er über das FSJ hinaus weiterhin als Jugendtrainer für den SV Millingen tätig sein, aber

das ist wegen seines anstehenden Studiums in Paderborn mit dem zwangsläufigen Wohnsitzwechsel leider nicht möglich. Leon Rosing war bei den von ihm betreuten Mannschaften sehr beliebt, was auch durch das selbstgemalte Bild „Ich vermisse dich“ mehr als deutlich wurde.

Zu sehen sind (v.l.): Leon Bohne, Ferdi Braun, Leon Rosing, Louisa Braun, Samira Grgic und Celine Sujatta

Foto: privat